

# EKSPOS

## Bupati Barru Beri Hadiah Study Wawasan Anggota Paskibraka

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Sep 16, 2024 - 11:35



*Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si Gelar Ramah Tamah dengan Anggota Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Barru Tahun 2024*

BARRU- Bupati Barru Dr. (H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si Gelar Ramah Tamah dengan Anggota Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten

Barru Tahun 2024

Kegiatan ramah tamah sekaligus makan malam bersama ini juga mengundang para orang tua Anggota Paskibraka dan digelar di Baruga Singkeru Ada'e Rumah Jabatan Bupati Barru pada Ahad (15/09/2024) malam.

Dalam sambutannya, Suardi Saleh mengungkapkan bahwa ia tidak bosan-bosannya menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada anak-anakku semua yang Alhamdulillah telah melaksanakan tugas dan menurut penilaiannya sangat baik, baik pada saat penaikan bendera maupun saat penurunan bendera.

Menurutnya keberhasilan melaksanakan tugasnya dengan baik tentu saja bukan sesuatu yang secara tiba-tiba, Dia mengibaratkan seperti kata orang " usaha tidak mengkhianati hasil".

" Ini karena usaha anak-anakku sangat luar biasa berlatih seperti yang disampaikan tadi tahapan- tahapan oleh Ketua Panitia Paskibraka dan tentu saja mengikuti petunjuk instruktur, pelatih baik dari TNI, Polri maupun dari PPI (Purna Paskibraka Indonesia) Kab.Barru sehingga Alhamdulillah dapat menjalankan tugas dengan baik ", Ucapnya

Secara khusus kepada para orang tua Paskibraka Suardi Saleh juga mengucapkan terima kasih, karena keberhasilan anak-anak kita ini adalah berkat dorongan, motivasi, doa dari para orang tua paskibraka serta terima kasih juga kepada pelatih dari 3 unsur TNI, Polri dan PPI yang telah bekerja maksimal melatih anak-anak kita.

Lebih lanjut, anak-anakku disisi lain juga sangat beruntung karena dari 300 lebih yang diseleksi kemudian akhirnya ditetapkan 70 dan sesungguhnya latihan-latihan dalam proses persiapan penaikan bendera tidak hanya semata dalam rangka penaikan dan penurunan sang saka Merah Putih tetapi justru juga mempersiapkan anak-anakku menjadi calon-calon pemimpin.

" Makanya materinya selain latihan fisik, baris berbaris juga peningkatan wawasan sehingga disisi lain harus punya tanggung jawab moral artinya menjadi contoh, teladan di lingkungannya, baik di lingkungan sekolah dan tempat kerjanya, baik pergaulan di dunia nyata maupun di dunia medsos harus menjadi contoh bagi teman-teman sebayanya, sehingga harapan kami, pelatih dan panitia dalam rangka mempersiapkan anak-anakku untuk menjadi calon pemimpin Insya Allah kedepan akan terwujud ", Jelasnya

"Saya dan tentu saja para orang tua akan senantiasa mendoakan, anak-anak kita Insya Allah dimudahkan dalam rangka mencapai cita citanya", imbuhnya.



Pada kesempatan ini, Suardi menuturkan, seperti yang ia sampaikan pada malam ramah tamah 17 Agustus lalu, karena orang yang berhasil harus diapresiasi dan tentu saja tidak sekedar apresiasi dengan omongan meski diberikan hadiah, dan hadiahnya adalah Study Wawasan ke Pulau Dewata / Bali yang disambut aplus oleh para paskibraka.

"Dan study wawasan ke pulau Dewata, Insya Allah berangkat hari Selasa 17 September 2024 diantar oleh pendamping dari TNI, Polri Inspektur, Kepala Badan Kesbangpol, PPI selama 4 (empat) hari ", ujarnya.

" Sekali lagi terima kasih yang luar biasa dan ini sejarah dalam hidup anak-anaku semuanya, kedepan ketika diminta CV-nya pernah menjadi Paskibraka untuk menjadi calon pemimpin masa depan, juga kepada Orang tua yang mengizinkan, mendorong anak-anaknya serta kepada Pelatih, Instruktur dari TNI, Polri dan PPI ", pungkasnya.

Sebelumnya Ketua Panitia Paskibraka Kab.Barru sekaligus Plh. Sekretaris Daerah Kab. Barru A.Syarifuddin,S.IP.,M.Si melaporkan bahwa rangkaian kegiatan penyelenggaraan Paskibraka 2024 dimulai seleksi calon Paskibraka pada bulan februari dan seleksi ini dilaksanakan pada seluruh siswa/siswi SLTA sederajat Se Kab.Barru dan telah berhasil menetapkan 70 Calon Paskibraka 2024 terdiri 35 putra dan 35 putri.

Selanjutnya pelaksanaan kegiatan pelatihan selama 1 bulan dimulai bulan Juni setiap dua hari dalam seminggu (Sabtu Minggu) dan dilatih oleh adik PPI dan unsur TNI, Polri dan pelaksanaan tugas utama yaitu latihan awal bulan Agustus sampai hari H.

Lebih lanjut, kami ketua panitia mewakili para Paskibraka menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bupati atas perhatian begitu besar pada penyelenggaraan

Paskibraka 2024 sehingga bisa terlaksana baik dan sukses.

Sebagai tambahan kegiatan ini juga dirangkai dengan penyerahan Serifikat / Piagam penghargaan kepada Purna Paskibraka 2024 secara simbolis oleh Bupati Barru didampingi Plh.Sekda Barru bersama Kepala Kesbangpol dan Ketua PPI Kab.Barru.

Turut hadir Para Kabid Kesbangpol, Para Anggota PPI, Para Instruktur Paskibraka, Para Orang Tua Purna Paskibraka Tahun 2024, Para Purna Paskibraka Tahun 2024.

(MHH)